

Bülach, 11. Juli 2016

KR-Nr. 260/2016

A N F R A G E von Claudio Schmid (SVP, Bülach)

betreffend Gewaltenteilung

Gemäss Interessenbindungsliste der Bezirksgerichte sind mindestens zwei Staatsanwälte (Staatsanwaltschaft IV, F. S. und M. F.) auch im Spruchkörper von Bezirksgerichten tätig.

Ich bitte den Regierungsrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Erachtet es der Zürcher Regierungsrat als zielführend, solche Doppelmandate angesichts der Gewaltenteilung zuzulassen?
2. Existieren weitere heikle Zielkonflikte (bzw. Strafverteidiger), die an Gerichten wirken?

Claudio Schmid

2602016